

media asta y con un crespón de luto, como muestra de duelo por la muerte de Doña Vicenta R. v. de Salazar, en cuya casa reside desde su llegada al país en 1897.

—El miércoles en la noche murió en esta ciudad en el Hotel de Telini un individuo de nacionalidad árabe, llamado Vicente Halet. Su fallecimiento fué ocasionado por un potaje venenoso que se tomó, según unos por creerlo un simple antídoto contra la solitaria y según otros por haber resuelto de manera formal poner fin á sus días, impelido por las muchas deudas que le angustiaban.

—Parece cosa resuelta ya que la velada anunciada á beneficio de la Sociedad de San Vicente de Paul y que anteriormente se suspendió por duelo de nuestras principales familias, se dará el 14 del corriente.

—La velada que el Centro Social Católico de San José celebró últimamente nos refieren que estuvo muy animada.

—Espectáculos. El sábado y domingo dió en ésta sus representaciones la Compañía de Zarzuela que dirige el señor don Teófilo Leal. Hubo buena concurrencia. La Compañía de jóvenes acróbatas que dió su representación en la noche del domingo, estuvo llena completa.

—El Presbítero don Juan Garita, que actualmente reside en esta ciudad, ofrece por nuestro medio, sus servicios á la juventud estudiosa como profesor de inglés, francés y alemán. Precios y horas cómodas.

—Muchos preparativos se hacen en San Rafael de esta provincia para celebrar rumbosamente en el año actual la fiesta patronal, que será el 24 del presente mes.

—El General don Matías Sáenz encuétrase actualmente postrado en cama, enfermo de gravedad. Hacemos votos por el restablecimiento de la salud de ese tan culto caballero.

—El señor Ministro de Culto ha ordenado al Promotor Fiscal de la República seguir información á fin de investigar quienes son los autores del escandaloso hecho que en una correspondencia de Berba publicada en el número anterior de este semanario, se denunció, referente á la sustracción de las imágenes de la iglesia de esa villa.

—Don Joaquín Ramírez Concejo generosamente ha tenido á bien donar una casa de su propiedad—la que perteneció á la sucesión de don Manuel Rivera—á la Junta de Caridad. Sin embargo, se nos informa que va probablemente á presentarse un inconveniente para que la Junta acepte la donación y es este que el Sr. Ramírez exige para extender la respectiva escritura de donación, que esa casa sea convertida en Hospital de la provincia. Ahora bien, como por una parte es ya cosa resuelta que el nuevo Hospital debe erigirse en La Paolla y por otra la casa no reúne las condiciones del caso, la Junta solo podría aceptar la donación si ésta se hiciera incondicionalmente. Y pensamos que el Sr. Ramírez la hará y su casa vendida se á una buena ayuda para el empeño y trabajo de construcción de nuevo Hospital.

Y siempre que del asunto Hospital se trate, la Junta no debe nunca pensar en convertir una casa de habitación, por amolía que sea en tal plantel, sino en un edificio construído expresamente. Intentar otra cosa no es cuerdo. Entretanto que continúa el Hospital donde está. Esa es nuestra opinión robustecida con el sentir de buena porción de heredanos.

—Las muy estimables señoritas Rodríguez, María y Lila, nos han entregado, aunque ya tarde, las soluciones á la charadita y anagrama del N.º anterior. Muy gusto es que de esta sección les demos las gracias por haber tenido la fineza de venir expresamente á la oficina de este periódico á dejarnos las consabidas soluciones.

—Pan de cada día! No es por cierto de muy buena calidad el que se expende en algunos establecimientos. Tenemos algunas quejas en ese sentido.

EL PERIODISMO CATOLICO

El que fomenta un verdadero periódico católico contribuye con un contingente honrado para una obra meritoria, paga por su seguridad, por sus intereses, por sus garantías, porque el periódico viene á ser la policía de las costumbres.